

Cristianos: Hipócritas profesionales.

Publicado por el Sumo Sacerdote HC 666

[Mayo 28, 2024](#)

Una cosa que aleja a todo el mundo del cristianismo, excepto el hecho de que es judío y completamente retrasado, es la cantidad de hipocresía que tienen los cristianos. Su cobardía trae hipocresía sin fin.

El cristianismo es la religión por excelencia de los deshonestos, de los cobardes, de los que «quieren estar con dos patas en dos barcos».

Cuando conozco a un cristiano y es una buena persona, lo tengo en cuenta. Al fin y al cabo, creo en el potencial de todos los seres humanos, o no intentaría ayudarles a volver a sus raíces, a la espiritualidad, o a alcanzar la iluminación a través de la espiritualidad. Pero si se trata de una persona buena, despreocupada, lista o inteligente, casi siempre se da el caso de que no sigue el cristianismo más que en un 10%. La mayoría de los buenos cristianos no serían «suficientes» para ganar el «cielo» según su libro.

Solo tienen que mentirse a si mismos que lo hacen, para no sentirse culpables o temerosos de que han «desertado de la fe», en la mayoría de los casos porque tienen miedo de los severos castigos reclamados que vienen con esto. Cuanto más sigue uno el «cristianismo», más falso, hipócrita y malvado se vuelve - su alma interior se convierte en una casa donde la hipocresía y la maldad supuran en su interior. Es entonces cuando las cosas llegan al epitome de la maldad y la hipocresía.

La cantidad de mentira y auto-engaño que hay que tener, para ser cristiano o musulmán, o en general un seguidor de los cultos abrahámicos, es exactamente lo que ha disuadido a todos los sensatos de la historia a negar este tóxico virus mental.

Los cristianos son los primeros en reclamar «amor», pero cuestionadlos y veréis como se activa el borg. No pasará mucho tiempo antes de que

deseen tu muerte o quieran matarte. Ellos de alguna manera golpearan a sus hijos sin sentido o comenzaran una cruzada para traer a todos bajo el supuesto, «El amor del Señor».

Como muestra de su amor y aceptación, que es como ellos reclaman demasiado, si no devuelves la cortesía, vas a arder en un lago Eterno de fuego.

Si tu niegas este amor forzado, ellos rápidamente trataran de recordarte como te angustiaras por toda la eternidad. Ellos quieren sentirse bien en sus corazones miserables que, si usted se niega a convertirse en un hipócrita y tan inútil como ellos, usted arderá por negarse a participar en su fraude histórico.

Eso ni siquiera lo decide la conciencia universal: Ellos lo saben porque lo leyeron en un libro de los judíos aparentemente. Espera, ellos nunca leen este libro aburrido porque no vale nada. Pero lo saben de todas formas.

Leerán su grandísimo libro judío (que nunca leen), que tiene un sinfín de contradicciones y mentiras; por cobardía, intentarán saltarse todas las reglas que hay en ellos. «Poner la otra mejilla» cuando el momento lo justifique para fingir, «Diente por diente, ojo por ojo», cuando lo necesiten. El Antiguo Testamento es malo cuando no encaja, pero entonces, Jesús estaba construyendo sobre el Antiguo Testamento.

De alguna manera, en este mundo donde los cristianos son todos los que tienen esta biblia en su casa, también son los primeros en clasificar Pornhub en el sitio superior del mundo. Concedida la demografía, los cristianos ocupan un lugar muy alto allí. El «Señor» también los observa mientras se masturban, pero se sienten culpables por este tema. Después de todo, el creador del universo debería en su mente estar muy interesado en lo que los cristianos más importantes hacen con sus genitales.

A pesar de las advertencias de que cualquiera que este metido en el ocultismo ira al Fuego Eterno del Infierno o debería ser ejecutado, o de cómo son una abominación, ellos aun trataran de hacer a Jesús de la

Nueva Era para seguir sus inclinaciones «prohibidas» e inventar sus propias versiones de cualquier cosa.

La mujer de la tienda local de la Nueva Era, ella hará su Magia Angelical y tratara de conseguir un novio, pero también apoyara a Jesucristo quien dijo explícitamente que ella es una abominación para ser ejecutada por este tipo de «Intereses Paganos». La meditación se castiga con la muerte en el cristianismo en la gran hoguera, pero siempre encontrará un cristiano perezoso que esencialmente ha abierto los «libros pecaminosos» sobre Chakras y similares.

Después de que hayan terminado con pornhub y la investigación mágica, entonces caen de rodillas por el «perdón» (la 25^a vez que lo piden para esta semana), están listos para escribímelo que voy al «Infierno», para extrapolar su culpa al Diablo en algo.

Poco saben los cristianos, que los verdaderos Dioses del universo, que sí existen, registran estas acciones y serán ellos a los que se enfrentarán en la llamada «otra vida». Ellos no olvidaran estas ofensas que han hecho, no importa si les vendieron un par de mentiras o no sobre sus crímenes. Estos Dioses esperan que la humanidad se rectifique de verdad, no que se limite a pulsar un cómodo botón de «perdón».

Serán enviados de nuevo a reencarnarse hasta que iguallen sus errores y rectifiquen de verdad. Sólo entonces tendrán derecho al llamado «Cielo». El Cielo, por cierto, tampoco se parece en nada a lo que les han hecho creer.

No hay nada que hiera más el corazón de un cristiano que el que tú le recuerdes su propia identidad de esclavo: Han elegido una capitulación cultural y espiritual ante los judíos. Ni siquiera a punta de pistola, sólo bajo la amenaza imaginaria de que arderán para siempre. Ahora, por supuesto, no se toman este asunto muy en serio, como demuestran a diario sus vidas totalmente impías: El botón que escribe en él «perdonar» es lo que creen que siempre pueden pulsar. Como una tarjeta de «salir de la cárcel» del monopolio.

¿Asunción de responsabilidad? Ni hablar. El Diablo te obligó a hacerlo amor. Pide un perdón rápido, todo listo, vamos a hacer las mismas cosas de nuevo mañana.

Mientras sus «religiones» prohíben cualquier tipo de cosas como el cine o el heavy metal, siempre hay un cristiano que dirá «Hail Satan» en un concierto de una banda de metal, pero llevará una cruz - tiene que ser bueno con dos caras, para estar seguro. Se drogarán y tendrán sexo sin sentido este día con un transeúnte, pero siempre están listos para el sermón del domingo también al día siguiente.

También están muy convencidos sobre la vida después de la muerte, ciertamente saben sobre este tema también. Ellos irán al cielo a cantar Aleluya todo el día con la hueste Angelical, esa es una vida después de la muerte muy interesante en el cielo.

Cuando un cristiano es joven, por supuesto hará todo lo posible para participar en cualquier pecado posible bajo el sol. Eventualmente cuando el cobarde envejece, se pondrán de rodillas y de repente se vuelven muy «piadosos». Es un pequeño truco: siempre puedes pedir perdón hacia el final, después de haber jodido toda tu vida y la de todos. Por supuesto, serás disculpado. Eso sí que engañará a la conciencia excelsa, ya que Jesús, al fin y al cabo, te «perdonará».

Los cristianos también se drogan con esteroides, tratando de ser como los Gladiadores de la época romana; pero son demasiado miserables y tienen demasiado miedo de un fuego del infierno imaginario en el que podrían arder, por sus «pecados», también. Entonces ellos de alguna manera pretenden que mientras ellos son psy-op'd por los judíos y ellos son cobardes totales, ellos son de alguna manera paragonados de masculinidad.

Los cristianos que también son muy estudiados, incluso citarán a Marco Aurelio o algún otro sabio pagano como Platón o Sócrates. Encontraron esa cita en internet después de todo, sus niveles de sabiduría son muy altos. Después de que citan 1 línea que es consistente con sus recientes tonterías que abrazan sólo temporalmente, no te dirán que Platón o Sócrates hacían Rituales a Zeus, o que Marco Aurelio, un dechado de carácter ético y noble,

era un impresionante seguidor de los Dioses Paganos - que los Cristianos quemaron, por cierto.

También me encanta cuando los «Superhumanos» citan a Nietzsche y demás: «Cuando miras al abismo, el abismo te devuelve la mirada». Ahora suenan muy duros. Pero en realidad no abrirán el otro libro de Nietzsche donde les destruye literalmente su hipocresía, porque eso sería como mirar en el abismo real de su propia mente desierta y deshonesto.

Cuando les preguntes por la historia cristiana, te dirán que todo fue un mero accidente. ¿La Edad Media? ¿Quién tiene tiempo para pensar en eso? Sí, la tecnología está prohibida y es del Diablo, y el teléfono tiene un microchip con el 666 grabado o lo que sea, pero aun así tienen un iPhone 15 para mandar los desnudos en snapchat, claro.

Por supuesto, también siguen el ejemplo de Jesucristo, con pan, aceitunas y vino como dieta. La dieta es importante para cualquier cristiano. Pero también son indulgentes hasta que sus estómagos explotan en MacDonalds y en otros lugares, sin embargo, pretenderán que están ayunando.

Las naciones cristianas son también de primer nivel en lo que a obesidad se refiere, afortunadamente, esa barriga estará realmente llena antes de que vayan al cielo, probablemente sosteniendo su bolsa de MacDonald's al mismo tiempo mientras están en ello. Gracias al rabino Jesús que les enseñó la moderación; no, espera, no lo hizo, que es robado de Aristóteles «Todo con moderación», pero estoy divagando.

Pero también te hablarán del ayuno, que está entre las llaves del cielo. Al parecer, al Creador del Universo le interesa mucho que los cristianos no coman tal o cual alimento; eso es fundamental en el viaje de sus almas para saber si irán al infierno o no. ¿Qué comiste el otro día? Un tema muy importante en la mente del Creador. Incluso vigila lo que comes.

Los cristianos también tienen al menos 50 denominaciones. Jesucristo el Jedi, el señor de la guerra, un honorable asesino en el libro del Apocalipsis, pero también la cosita débil colgada en la cruz por la que debes llorar, ya

que murió por tus pecados. Escogerán una versión en función de sus necesidades en cada momento. ¿Cuál es su elección? Hay una.

Como la Biblia es un libro del comunismo, de alguna manera van a hacer su propia versión de ella; de repente, el salvador de los judíos se ha convertido en un ario, o un africano, o lo que sea - Y él está a favor de la preservación racial también. Jesús les dijo que si tienen 2 pares de ropa que le den al otro, pero que Dios bendiga esos miles de millones que todos ellos quieren amasar para sí mismos con el fin de drogarse y prostituirse (pueden pedir perdón más tarde - ¿recuerdan?).

Así es como se sienten sobre el tema, por lo que convenientemente negarán todas las enseñanzas de Cristo que según ellos tienen «valor». Tienen tanto «valor», que ni uno solo de ellos las sigue en realidad. Siempre pueden aceptarlas después, cuando hayan terminado de vivir su vida primero.

El Cristiano de acuerdo a la «Fe», podría matar alrededor de 50 personas, pero he aquí, que si te pones de rodillas y solo dices una rápida oración de perdón, Jesús siempre perdona, o eso creen ellos. Ya está, tus manos están limpias - eso es lo que les dicen en el «Confesionario». Ponte un poco de agua en la cabeza y ya estás «Bautizado», todo está borrado. Las cuestiones fundamentales del mal y los errores siempre permanecen - entonces, enjuagan y repiten.

Jesús también hizo milagros muy importantes de la humanidad: Él ayudó a todo un leproso (la ciencia moderna ayuda a 10.000 de estos por día o lo que sea), convirtió el agua en vino (Santa mierda, muy importante), y también caminó sobre el agua como un Jet Ski lo hace cada dos días. Hablando de Jet Skis, esa cruz gigante tatuada en su brazo te va a hacer saber lo mucho que creen en «Dios», abajo en la playa de California, ya que están allí para mirar grandes culos redondos de nuevo.

Hablando de adulterio, los cristianos realmente usan su ojo adúltero, que se suponía que debían «arrancárselo» según la Biblia, pero por supuesto nadie haría esto, o el 99% de la población cristiana ya andaría por ahí con parches en los ojos o ciega.

Pídele a un cristiano que asuma alguna responsabilidad y si «el Diablo no les ha obligado a hacerlo», ya están listos con la otra frase: «Sólo Dios puede juzgarme, hermano». Ese es el epítome de la madurez psicológica: son gente muy responsable.

El protestante medio, primero amasará 5 millones de dólares, porque sus tesoros como dijo el rabino Jesús «están en los cielos y no en la tierra». Después de todo es una religión no materialista.

La chica cristiana tiene tres hombres, pero lleva una cruz: Sin duda irá al cielo. Cuando se siente mal, abre la biblia y lee sobre ello una vez cada 6 meses, pide perdón y vuelve a las andadas. Ella obtendrá enormes tetas de implante, pero al menos hay un crucifijo del Gran Señor entre ellos, ella irá al cielo con esas bolsas.

Los cristianos también te demostrarán lo leales que son a pesar de lo anterior y otras diez mil hipocresías que no siguen. Publicarán memes en línea, o te sermonearán sobre lo malvado que es Satanás y cómo se comerá tu alma. Eso ahora ha verificado todo lo que son y hacen.

Mientras tanto, ellos mismos no tienen alma pero no se han dado cuenta. Pregúntales que es un alma y literalmente no tienen ni idea; nunca han trabajado espiritualmente en su «alma». ¿Qué es un alma, le preguntas a un cristiano? La respuesta es un silencio ensordecedor. «Es esa cosa, hermano, que no puedo explicar». Platón ha escrito un tratado o algún otro filósofo pagano sobre el tema. Los cristianos se conforman con la respuesta «Esa cosa».

Quiero decir, ¿quién se preocuparía por los coches o sus compartimentos, si uno ni siquiera tiene coche? Del mismo modo, no tienen alma, pero te sermonearán sobre los temas avanzados que también implican su salvación. Imagina que ahora tienes un coche y le preguntas a alguien «¿Cómo conduzco esta cosa?», y la respuesta es «Simplemente cree en Jesús».

Pregúntale a un cristiano qué es exactamente su espiritualidad, y te dirá tonterías como «fe» y «oración». Fe significa creer en un tipo que automáticamente te llevará al cielo. La oración en el cristianismo significa pronunciar alguna tontería sobre la sagrada tribu de Jacob, en algún lugar de Israel. A esto lo llaman «espiritualidad».

Los cristianos también parecen oponerse, por supuesto, a la homosexualidad, la bisexualidad o cualquier otra cosa. Mientras tanto, muchos de ellos tuvieron que agacharse en los boy Scouts, y parece que también los líderes de su santuario en el Vaticano, están muy ocupados siendo a la vez homosexuales, o dedicándose a cualquier depravación conocida por el hombre. Por lo menos lo hacen sobre un trono de oro, mientras que a los cristianos se les dice que «no buscarás riquezas» en tu vida y así sucesivamente.

Podría seguir, pero el punto está hecho. Para que uno sea cristiano, tiene que ser totalmente hipócrita o muy estúpido, o simplemente súper perezoso y deshonesto consigo mismo. Típicamente en un cristiano, estos se combinan.

Los cristianos son hipócritas profesionales y los cobardes de mayor rango de la tierra. En el momento en que un alma comience a ser honesta consigo misma, desertará instantáneamente de esta religión. Quiquiera que esté en ella, no es más que otro débil e hipócrita.